



Chile cierra Plan Fronteras Protegidas ante retroceso de la Covid-19

Description

Chile puso fin al Plan Fronteras Protegidas ante el avance hoy en el enfrentamiento a la Covid-19 en el país, donde esta semana se registró el primer día sin muertes por causas asociadas a la enfermedad.

A partir de ahora se eliminan la solicitud del test de PCR para el ingreso al territorio, la presentación del certificado de vacunación contra el SARS-CoV-2 y el testeo aleatorio a los viajeros, como establecía ese programa.

La decisión de dejar sin efecto estas medidas fue adoptada después de que la Organización Mundial de la Salud declarara el fin de la emergencia por la Covid-19.

También coincide con los logros en el enfrentamiento a la pandemia registrados en el territorio, donde la víspera fue el primer día desde 2020 que no ocurrió ninguna muerte por la enfermedad.

Si bien el escenario epidemiológico con respecto al SARS-CoV-2 es mucho mejor, en el país circulan otros virus respiratorios por la llegada del invierno, advirtió el Ministerio de Salud.

Por eso, las autoridades exhortaron a la población a mantener al día la vacunación contra la Covid-19 y la influenza y las medidas de autocuidado como el lavado de manos, la ventilación de espacios cerrados y el uso de mascarillas al presentar cuadros respiratorios.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023